

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Tchibanga : Jean-Paul Kombila boucle sa tournée dans le 2e arrondissement



Photo: MOUSSAVOU Michel Lung

Moment festif avec Jean-Paul Kombila Nziengui à Tchibanga.

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

C'EST un bilan positif qui est fait au sortir de la première tournée politique de Jean-Paul Kombila Nziengui dans le 2e arrondissement de Tchibanga. Et pour cause, 50 comités de soutien ont pu voir le jour, incluant les jeunes, les femmes, les hommes et bien d'autres composantes dudit arrondissement qui ont décidé, en toute âme et conscience, d'accompagner et de soutenir ce natif de la circonscription jusqu'à

sa victoire aux prochaines élections législatives.

Il faut dire que les populations de ce segment administratif de Tchibanga encouragent ce "fils prodige" à les représenter au palais Léon-Mba, siège de l'Assemblée nationale, lors de la prochaine législature. Son bilan social plaçant largement en sa faveur. En effet, lors de sa tournée dans les différents quartiers du 2e arrondissement, Jean-Paul Kombila Nziengui a fait œuvre de pédagogie envers les parents sur les questions de développement de leur circonscription. Tout

en expliquant que le rôle du député est essentiellement de voter les lois, de contrôler l'action du gouvernement et de consentir l'impôt. En clair, que la construction des infrastructures routières et autres investissements publics relèvent du domaine exclusif de l'État qui doit améliorer significativement le quotidien du peuple gabonais.

La clôture de cette tournée a été dominée par la volonté affichée par les populations à s'inscrire massivement sur les listes électorales, afin de concrétiser leur choix porté sur lui le moment venu.

Port-Gentil : le RPM en mode séduction dans le 3e arrondissement



Photo: Kourmous

Causerie du RPM dans le 3e arrondissement de Port-Gentil.

SYM
Libreville/Gabon

ACCOMPAGNÉ de quelques cadres du RPM, Nicaise Matendet, membre du bureau politique du Rassemblement pour la patrie et la modernité du 3e arrondissement de Port-Gentil, a échangé dimanche dernier avec les militants des quartiers Pas-à-Pas et Salsa. Occasion pour lui de livrer à l'assistance les idéaux du RPM de Hugues Alexandre Barro Chambrier. Selon M. Matendet, "le RPM est dans l'opposition gabonaise qui aspire à la prise de pouvoir comme tout parti

politique qui se veut sérieux". Sur ce, il a invité les siens à se tenir prêts pour les enrôlements sur les listes électorales. «Si vous voulez un changement, commencez par vous identifier sinon de vous inscrire sur les listes électorales afin d'assurer le moment venu une victoire au candidat de l'opposition. Ne vous éloignez plus de la politique, personne ne viendra arranger votre situation sociale, c'est vous-mêmes à travers vos représentants», a-t-il déclaré. Le message semble être bien passé, plusieurs personnes ayant signé leur fiche d'adhésion. Au grand bonheur de la hiérarchie provinciale du RPM

Le clin d'œil de

lybek



Ekouk : caravane médicale pour les populations locales



Photo: DR

Consultations gratuites à Ekouk

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

LES populations d'Ekouk, village du département du Komo-Kango (Estuaire), viennent de bénéficier d'une caravane médicale dans le cadre de la médecine itinérante. Des consultations gratuites organisées par le ministère de la Santé et des Affaires sociales via le Centre hospitalier régional Estuaire-Melen (CHREM) – structure hospitalière

de référence de la région sanitaire ouest (Estuaire) –, et supervisées par son directeur général, Eddy Blaise Mabadi Maheba.

La population villageoise est venue en médecine générale, pédiatrie, chirurgie, gynécologie-obstétrique, gastro-entérologie, ophtalmologie et stomatologie. Il y a eu aussi des consultations prénatales. De même ces habitants d'Ekouk ont eu droit au dépistage pour certaines pathologies comme le paludisme, le diabète,

l'hypertension artérielle et le VIH/Sida. Le tout ponctué par la distribution gratuite des médicaments. Cette étape marque le lancement d'une caravane médicale qui s'étendra sur les autres localités de la région sanitaire de l'Estuaire. Notamment dans le Komo-Mondah (Ntoum), la Noya (Cocobeach) et le Komo-Océan (Ndzomoe).

"Je souffre de la goutte, je me suis rendu ici pour bénéficier d'un traitement adéquat. Sur place, le médecin a jugé utile de me faire une ponction en retirant le liquide via une seringue. Après, on m'a remis des médicaments gratuitement. Cette activité arrive au bon moment, car je n'avais pas les moyens nécessaires pour me débarrasser de ce mal qui m'empêche de dormir depuis ces dernières semaines", a témoigné un sexagénaire après sa prise en charge.